

De nouvelles voix s'élèvent au Brésil contre la condamnation injustifiée de Lula



Brasília, 26 janvier (RHC)- Maître Patrick Mariano, du Réseau National d'Avocats Populaires du Brésil, a considéré que la condamnation à 12 ans de prison contre l'ex-président Luiz Inacio Da Silva Lula, pour une présumée corruption passive et blanchiment d'argent est politiquement motivée et disproportionnée.

Après avoir qualifié d'injustifiée la peine requise par un Tribunal Régional Fédéral de Porto Alegre, Maître Patrick Mariano a signalé qu'il s'agit d'une provocation contre les procédures légales.

Un autre juriste, l'avocate de l'organisation « Terre de Droits », Luciana Privato, a assuré que la condamnation contre Lula est une décision à caractère politique manquant de preuves et qui viole les garanties légales.

« Face à des faits comme ceux-ci, elle a relevé la nécessité urgente d'un nouveau modèle de Pouvoir Judiciaire au Brésil. Elle a assuré que l'actuel système pénal est sélectif et punitif.

Pour leur part, des organisations sociales, syndicales et des mouvements populaires se sont mobilisées dans des dizaines de villes brésiliennes pour dénoncer les manœuvres de persécution politique dont est victime Lula et pour défendre son droit de présenter sa candidature aux prochaines élections.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153581-de-nouvelles-voix-selevent-au-bresil-contre-la-condamnation-injustifiee-de-lula>



Radio Habana Cuba